

Mas de dos años para tener teléfono fijo en Peiteiros

Escrito por

Xoves, 22 Setembro 2005 09:42

El portavoz nacionalista de Gondomar, Pauliño del RÃ-o, denuncia que los barrios de Fonte y Peroleira, en Peiteiros, carecen de acceso a nuevas altas de telefonÃ-a fija o de Internet. Entre 15 y 20 solicitudes estÃ;n a dÃ-a de hoy sin atender, cifra que podrÃ-a aumentar debido a las grandes expectativas de crecimiento de esta zona. Del RÃ-o criticÃ³ que hay casos escandalosos de vecinos esperando **mÃ;s de dos años para que les pongan un telÃ©fono fijo.**

Las obras llevadas a cabo a comienzos de este año permitieron normalizar el servicio en una parte de la parroquia. Sin embargo, estos trabajos se paralizaron en el cruce entre la carretera de Gondomar a Peiteiros con la de Vincios a Couso, limitando la creaciÃ³n de nuevos abonados en los barrios mencionados.

http://www.lavozdeg Galicia.es/ed_vigo/noticia.jsp?CAT=111&TEXTO=4090056